



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

RELACIONES CON FRANCIA. Tel Aviv, enero 13 (AP). El ministro de Relaciones Exteriores de Israel, Yigal Alon, habla con los familiares de los atletas que murieron en los Juegos Olímpicos de Munich de 1972. Dijo que Israel no romperá las relaciones diplomáticas con el gobierno de Francia, el cual dejó en libertad a Abu Daoud, acusado de dirigir la masacre.

Intervención en la industria del petróleo proponen a E. U.

Washington, enero 13 (AP). (Por Tom Raum). El ex director de la Agencia Federal de Energía, John Sawhill, propuso que el gobierno intervenga en la industria del petróleo y comience un negocio en pequeña escala mediante la creación de un organismo nacional de compra de crudo. Sawhill, ahora presidente de la Universidad de Nueva York, dijo al Congreso en una audiencia que la agencia podría comenzar a comprar petróleo a las naciones productoras para ayudar a abastecer la reserva nacional.

Pero el presidente de la Exxon, H. G. Kaufmann, respondió en la misma audiencia que "la participación directa del gobierno en

operaciones comerciales de la industria no es necesaria ni deseable".

Si bien reconoció que el gobierno debería adquirir crudo con vistas a sus reservas estratégicas, Kaufmann dijo que si la agencia

Pasa a la página 86

Francia responde a críticas de E. U. por liberar a Daoud

Paris, enero 13 (UPI). Francia hizo saber a Estados Unidos que sus críticas por la decisión de un tribunal de París de liberar al líder guerrillero palestino Abu Daoud eran "inadmisibles". Jacques de Follin, jefe de la sección estadounidense del Ministerio de Relaciones Exteriores, convocó al encargado de negocios de la embajada de Estados Unidos, Samuel Gammon, para expresarle la sorpresa del gobierno francés por el sorpresivo ataque lanzado por Washington contra Francia.

De Follin comunicó a Gammon que el gobierno del presidente Valéry Giscard d'Estaing estaba atónito por una declaración hecha el martes por el vocero del Departamento de Estado John Travolta en el juego de la liberación en París de Daoud, en desafío a peticiones de extradición de Alemania Occidental e Israel.

La protesta francesa puso una nota amarga en las relaciones franco-norteamericanas a sólo una semana de la asunción de James E. Carter a la presidencia en Washington.

Enojo de Francia

La protesta fue indicativa del creciente enojo de Francia por las críticas que desató en el exterior

Pasa a la página 56

Mercado forzará a naciones petroleras a bajar precios

Beirut, enero 13 (AP). Las condiciones del mercado forzarán a las naciones exportadoras de petróleo a reducir sus aumentos en el precio del crudo hasta el cinco por ciento adoptado por Arabia Saudita, predijo el ministro de Petróleo de ese país, Ahmed Zaki Yamani, en una entrevista publicada hoy. "Creo que los precios aumentarán más allá del 5 por ciento durante el mes de enero, luego comenzarán a bajar gradualmente hasta el nivel que nosotros adoptamos", declaró Yamani en una entrevista publicada por la revista libanesa "Al Hawadeth".

Arabia Saudita y los Emiratos Arabes Unidos rompieron filas el mes pasado con sus otros 11 socios de la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP) y resolvieron un incremento de sólo el 5 por ciento para todo 1977, mientras que la mayoría del "cartel" aprobó un aumento global del 15 por ciento, escalonado en un 10 por ciento el primero de enero

pasado y un cinco por ciento el próximo primero de julio.

Comparte opinión

Los puntos de vista del jeque Yamani fueron plenamente compartidos por Frank Jungers, presidente de la Compañía Petrolera ARAMCO, un consorcio con capitales norteamericanos que maneja la producción de crudo saudita. Dijo en una entrevista publicada por la misma revista libanesa que "inicialmente, los consumidores preferirán comprar

Pasa a la página 86

Negociación E.U. sobre Canal este mismo mes

Washington, enero 13 (UPI). (Por Juan J. Walte). El nuevo gobierno de Estados Unidos espera reanudar antes de fines de enero las negociaciones sobre el Canal de Panamá con miras a lograr un nuevo convenio para junio de este año.

El secretario de Estado designado Cyrus Vance informó a los líderes del Congreso que el canciller panameño Aquilino Boyd estará en Washington durante la semana después de la toma de posesión del presidente electo James E. Carter (el 20 de ene-

ro), para reanudar las negociaciones. Vance durante una reunión privada con los parlamentarios en el Instituto Smithsonian, le comunicó que el negociador norteamericano Ellsworth Bunker confía que un nuevo tratado podrá ser concluido para el próximo mes de junio.

Destacó importancia

Vance destacó la importancia de las negociaciones del Canal de Panamá durante su

Pasa a la página 35

Canje de pesqueros detenidos harán Nicaragua y C. Rica

Managua, enero 13. (UPI). Los gobiernos de Nicaragua y Costa Rica devolverán hoy dos barcos pesqueros costarricenses y nueve nicaragüenses que retienen hace meses por pesca ilegal en sus aguas territoriales.

La decisión la anunció ayer el ministro de Seguridad de Costa Rica, Mario Charpentier, para

Pasa a la página 52



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ANUNCIA SUSPENSIÓN. Londres, enero 13. (AP). Tom Jackson, jefe del Sindicato de Trabajadores Postales, anunció hoy en Londres que el sindicato suspenderá todas las comunicaciones entre Inglaterra y la República Sudafricana.

En E. U. hay boicot al café y en Gran Bretaña al pan

Londres, enero 13 (UPI). En Estados Unidos las amas de casa boicotean actualmente el café, debido a sus altos precios... y en Gran Bretaña las señoras han dejado de comprar pan. La acción británica no es tanto contra los altos precios, sino contra un extraordinario caso de chantaje industrial que permite a un puñado de choferes de camión decidir el costo de tan importante alimento.

Agrias disputas en el Parlamento no han dado resultado alguno. Y las protestas por los propietarios de tiendas de víveres y los supermercados han tenido la misma suerte.

Amenazas de violencia

La batalla del pan, que lleva ya 10 días, produjo hoy amenazas de

violencia, dejó sin pan a muchas tiendas de comestibles y provocó un llamado por el consejo nacional de protección del consumidor de no comprar pan un día a la semana "hasta que se restaure el derecho de los propietarios de mercados a establecer los precios por sí mismos".

La batalla comenzó con un ir

Pasa a la página 86

Callaghan toma el control de recuperación económica

Londres, enero 13 (UPI). (Por Joseph W. Grigg). El primer ministro de Gran Bretaña, James Callaghan, decidió tomar el control personal del programa de recuperación económica y de protección de la Libra Esterlina, informaron fuentes oficiales. Los informantes dijeron que la decisión de Callaghan significa de hecho el alejamiento del canciller del ex chequer, Denis Healey, el que será reemplazado dentro de los próximos meses.

Funcionarios del gobierno indicaron que Callaghan se está colocando al frente de toda la planificación económica y financiera como resultado de dos importantes empréstitos que el país ha conseguido en los dos últimos meses con el fin de salvar la libra.

Con ese objeto el Fondo Monetario Internacional acordó en

diciembre un préstamo a Gran Bretaña por 3.900 millones de dólares.

Acordaron crear fondo

Representantes de las principales naciones industrializadas, encabezadas por Estados Unidos, Alemania Occidental, Suiza y Japón, durante el fin de semana

Pasa a la página 56



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

OBSERVAN TRASBORDO. Enero 13 (AP). Pasajeros del Monarch Star contemplan cómo una lancha trasborda a pasajeros del averiado buque ge-

melo de excursión Monarch Star (al fondo), frente a las costas de Cuba el martes.